



**Casas flotantes** ahora reposan sobre el barro debido a la sequía que afecta al estado de Amazonas, cerca de Manaus. La imagen aérea fue tomada ayer.

## Debido a sequía histórica: Ciudades brasileñas tienen niveles de humedad comparables al desierto del Sahara

La sequedad en el ambiente eleva el riesgo de incendios, afirman los expertos.

AFP

Más de un millar de localidades brasileñas están en alerta por bajos niveles de humedad, comparables en algunos casos a desiertos como el Sahara, mientras el país enfrenta la peor sequía de su historia.

El Instituto Nacional de Meteorología señaló que más de mil localidades registraron una "humedad relativa del aire menor a 12%", por debajo de las recomendaciones de la OMS.

La sequedad en el ambiente, que afecta especialmente a Brasilia y extensas regiones de los estados de Sao Paulo y Minas Gerais, así como a Mato Grosso, Mato Grosso do Sul y Goiás, provoca un "gran riesgo de incendios forestales y para la salud", añadió.

En decenas de localidades, la

humedad cayó en días recientes por debajo de 10% (hasta 7%). Son niveles "tan bajos" como en el desierto del Sahara, dijo Ana Paula Cunha, investigadora del Centro Nacional de Monitoreo y Alertas de Desastres Naturales.

Brasil lucha desde hace varios meses con una ola de incendios en varias regiones. Los fuegos se ven favorecidos por la peor sequía en el mayor país de América Latina desde que los registros comenzaron en los años 50.

Según Cunha, Brasil vive la temporada seca "más intensa y extensa desde hace por lo menos 70 años", debido al "efecto acumulado de falta de lluvias desde el verano de 2023-2024".

Solo dos de los 27 estados "no están afectados severamente por escasez hídrica severa", dijo la ministra de Medio Ambiente, Marina Silva.